

## 7. Wettbewerb „Echt gut! - Ehrenamt in Baden-Württemberg“

Az. 401.53  
Versandtag 28.06.2010  
INFO 0497/2010

Das Ministerium für Kultus, Jugend und Sport informiert über den diesjährigen Wettbewerb „Echt gut! - Ehrenamt in Baden-Württemberg“ 2010. Der Wettbewerb findet dieses Jahr zum siebten Mal in Folge statt. Den Preis honoriert das Land Baden-Württemberg - unterstützt von den Partnern EnBW Energie Baden-Württemberg AG und der Sparkassen-Finanzgruppe in Kooperation mit den staatlichen Schlössern und Gärten - das Engagement seiner engagierten Bürgerinnen und Bürger. Unter Schirmherrschaft von Ministerpräsident Stefan Mappus werden in den Kategorien Sport und Kultur, Umwelt und nachhaltige Entwicklung, Soziales Leben, Lebendige Gesellschaft, Junge Macher und EnBW Ehrenamt Impuls herausragende Aktivitäten des bürgerschaftlichen Engagements von Einzelpersonen, Gruppen, Vereinen, Projekten und Initiativen stellvertretend für die vielen Aktiven im Land ausgezeichnet. Voraussetzung für die Teilnahme ist, dass die vorgeschlagenen Projekte in Baden-Württemberg stattfinden.

Bewerbungen können vom **6. Juli bis zum 16. September 2010** online unter <http://www.echt-gut-bw.de> eingereicht werden. Mit den dotierten Preisen in den Kategorien Sport und Kultur, Umwelt und nachhaltige Entwicklung, Soziales Leben, Lebendige Gesellschaft, Junge Macher und EnBW Ehrenamt Impuls werden herausragende Aktivitäten des bürgerschaftlichen Engagements von Einzelpersonen, Gruppen, Vereinen, Projekten und Initiativen ausgezeichnet. Voraussetzung für die Teilnahme ist, dass die vorgeschlagenen Projekte in Baden-Württemberg stattfinden.

Aus allen Bewerbungen werden für jede Kategorie zehn Finalisten ausgewählt. Über diese können alle Bürgerinnen und Bürger des Landes per Internet oder Telefon abstimmen und so die Gewinner ermitteln.

Für die Gewinner gibt es Geldpreise in Höhe von 2.500 Euro für den ersten Platz und jeweils 500 Euro für die Plätze 2 und 3 jeder Kategorie. Die Gewinnerinnen und Gewinner werden im Rahmen eines festlichen Empfangs im Schloss Schwetzingen durch Ministerpräsident Stefan Mappus mit der „Echt gut!“-Trophäe geehrt.

Weitere Informationen und die Bewerbungsunterlagen finden Sie unter:  
<http://www.echt-gut-bw.de>

Alle Gt-Infos sind ausschließlich für den internen Gebrauch durch die Mitglieder bestimmt.  
Weitergabe ist nur mit Zustimmung des Gemeindeflags zulässig.

Herausgeber Gt-info:

Gemeindeflag Baden-Württemberg  
Panoramastr. 33, 70174 Stuttgart  
Telefon: 0711 22572-0  
Telefax: 0711 22572-47  
Internet: <http://www.gemeindeflag-bw.de>  
E-Mail: [zentrale@gemeindeflag-bw.de](mailto:zentrale@gemeindeflag-bw.de)